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Народы всех стран! Будьте бдительны, разоб
лачайте империалистических поджигателей вой
ны! Активнее боритесь за обеспечение прочного 
и нерушимого мира!

(Из Призывов ЦК КПСС к 45-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции).

Р А Б О Ч Е Е  О Б Щ Е Ж И Т И Е
Коммунистическая партия и 

Советское правительство уделяют 
большое внимание жилищно-бы
товым условиям трудящихся и, 
особенно, молодежи. Каждый год 
на социально-культурные меро
приятия отпускаются огромные 
суммы. Это видно и на примерах 
нашего поселка. На месте много
вековой тайги выросли прекрас
ные школы, столовые, магазины, 
больничный городок, дошкольные 
детские учреждения, широкоэк
ранный кинотеатр, благоустроен
ные дома и многое другое. За 
этот же период построены три 
четырехэтажных общежития, не 
считая зданий другого типа, слу
жащих этим же целям.

Местные партийные, профсоюз
ные и хозяйственные органы сде
лали многое, чтобы быт прожи
вающей в общежитиях молодежи 
соответствовал духу нашего вре
мени. Загляните в дом, где жи
вут девушки. В комнатах цветы, 
шкафчики, на окнах занавески. 
Уютно. В нижнем этаже помеща
ется красный уголок. Там, после 
трудового дня, можно почитать 
газеты и журналы, послушать 
радиопередачу, узнать, что про
исходит внутри страны и за ее 
рубежами, пополнять знания. 
Красные уголки имеются и в ос
тальных общежитиях. Все усло
вия для нормального отдыха и 
разумных развлечений имеются 
налицо.

Не всегда, однако, свободное 
время проводится так как нужно. 
Бывает, когда пьяные дебоширы 
нарушают отдых проживающих, 
отравляют горнякам, строителям, 
обогатителям хорошее настроение. 
Чем, например, может объяснить 
свой поступок работник горнообо-
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общежития. Таких, конечно, еди
ницы. Но ведь достаточно ложки 
дегтя, чтобы испортить бочку 
меда.

Сегодня мы публикуем письмо
В. Матраева. Бульдозерист, уча
щийся вечерней школы рабочей 
молодежи поднимает очень важ
ный вопрос: наводить в общежи
тиях порядок своими силами. Од
новременно он бросает упрек в 
адрес хозяйственного руководства 
горнообогатительного комбината, 
не принявших участия в работе 
собрания.

Воспитание молодежи в духе 
коммунистической морали, со
знательного отношения к труду
— важнейшая обязанность пер
вичных партийных, профсоюзных 
и комсомольских организаций по
селка. К сожалению, их предста
вители в общежитиях бывают 
очень и очень редко, духовные и 
материальные запросы молодежи 
не изучаются и не обобщаются. 
Все предоставлено самотеку, а 
борьба с пьяницами и дебошира
ми отдана на откуп милиции.

В организации досуга и наве
дении порядка в общежитиях ак
тивная роль принадлежит быто
вым советам, воспитателям. Им 
должны помогать проживающие 
там комсомольцы. Но и они нуж
даются в партийном руководстве.

В нашем поселке много интел
лигенции, передовиков производ
ства, ветеранов труда. Сила боль
шая, а она не используется. Раз
ве нельзя в красных уголках вы
ступать учителям, инженерам, 
врачам с лекциями и докладами 
на интересующие молодежь те
мы? Конечно, можно. Не все зна
ют перспективы развития Ковдо
ра — крупной железорудной ба-t D U M  H V / V I J h v m -  .............  * - г -  :  Г ™  г  w ----  . . .

гатительного комбината В. Гань- 1 зы Заполярья. А знать хотят
шин? Дать обоснованных объяс 
нений он не может. Напившись 
почти до потери сознания, он 
ворвался к девушкам и, не счи
таясь ни с чем, завалился на кро
вать спать. Милиция выпроводи
ла такого «квартиросъемщика», 
и он оказался в вытрезвителе.

Не всегда пристойно ведут себя 
и проживающие. На днях бытовой 
совет женского общежития раз
бирал поступок кладовщицы «От- 
делстроя» Е. Воробьевой. Она, 
пренебрегая общественными нор
мами поведения, вернулась с ра
боты пьяной, буянила. Бытовой 
совет предупредил Е. Воробьеву, 
что в случае повторения ху
лиганства она будет выселена из

многие.
Форм воспитательной работы 

много, и их следует использовать 
сполна, поставить дело так, что
бы не одними танцами и кино 
удовлетворять духовные запросы 
молодых строителей коммунизма. 
Надо поставить дело так, чтобы 
первичные партийные, профсоюз
ные и комсомольские организации 
треста «Ковдорстрой» и горнообо
гатительного комбината держали 
с молодежью постоянную связь, 
давали ей правильное направле
ние, оберегали ее, как рачитель
ный садовник оберегает плодовое 
дерево от всего вредного. Решение 
такой задачи нам по плечу и мы 
ее должны выполнить.

М О С К В А  С Е Г О Д Н Я

Руки прочь от Кубы!
Трудящиеся Иовдора горячо одобряют меры, 

принятые Советским правительством
☆  ☆

Наш ответ— труд на благо народа
Смена мастера Л. Селивановой 

несла трудовую вахту, когда в 
цех обогащения пришел главный 
инженер обогатительной фабрики 
А. Магаршак. Рабочие обменива
лись мнениями о событиях в за
падном полушарии. Здесь же со
стоялся митинг. Главный инженер- 
фабрики сделал сообщение о дей
ствиях правительства США против 
Кубы. Он рассказал также о меро
приятиях Советского правительст
ва, направленных на обеспечение 
мира во всем мире.

Сепараторщица тов.. Огаркова, 
выступая на митинге, сказала:

— Мы знаем, что такое война, 
нам известны все ее ужасы. По
этому приложим все _ силы, чтобы 
предотвратить ее.

Выступает сменный мастер тов. 
Селиванова. Она поддерживает 
решение Советского правительства 
о сохранении мира, клеймит позо
ром американских империалистов, 
диктующих свободным народам 
дикие порядки. «Но свободолюби
вый народ маленькой Кубы, опи
раясь на поддержку социалисти
ческих стран, сорвет замыслы 
агрессоров»— заявляет она.

В этот же день митинг прошел 
в механических мастерских. Слово

предоставляется тов. Абрамову. 
Осуждая действия американского 
правительства, он заверяет пар
тийную организацию и руководст
во горнообогатительного комбина
та, что коллектив механического 
участка приложит все силы к то
му, чтобы оборудование фабрики 
работало без простоев, план по 
выпуску железного концентрата 
выполнялся.

Слесарь тов. Нестеров выра
жает мнение всей бригады. Он го
ворит:

— Мы, рабочие, сделаем все от 
нас зависящее, чтобы предприя
тие работало нормально, план вы
полнялся. Наша бригада заверяет 
коллектив фабрики, что для до
стижения этой цели мы не пожа
леем ни сил, ни времени.

Его поддерживает слесарь по 
ремонту кранов тов. Куражев. В 
заключение он одобряет мероприя
тия Советского правительства, 
изложенные в его Заявлении.

Массовые митинги прошли на 
рудниках и других участках гор
нообогатительного комбината. Их 
участники клеймят позором аме
риканских захватчиков, выражают 
полную солидарность с борющим
ся кубинским народом.

А. ЕФИМОВ.

☆

П О З О Р
П И Р А Т А М !

Черные дела правительства Бе
лого дома в Вашингтоне и лично 
президента Кеннеди против геро
ической Кубы вызвали среди ме
дицинских работников нашей 
больницы возмущение и гнев. 
Американские маньяки сеют ве
тер, но они пожнут бурю, которая 
сметет империализм с лица земли. 
Ни морские блокады, ни многочис
ленные военные базы не удержат 
освободительного движения наро
дов.

Собравшись на митинг, врачи, 
медицинские сестры, санитарки и 
другой персонал больницы едино̂  
душно осудили действия пиратов 
и их покровителей — американ
ское правительство. Участники 
митинга решили усилить бдитель
ность, совершенствовать методы 
лечения, зорко стоять на страже 
здоровья трудящихся. Мы полно
стью присоединяемся к Заявлению 
Советского правительства, от всей 
души одобряем его внешнюю по
литику.

Мы с тобой, героическая Куба! 
Позор пиратам!

3. ФЕДОРОВА.
Бухгалтер больницы.

НАВСТРЕЧУ ВЕЛИКОМУ ОКТЯБРЮ!

КРАСНАЯ ПЛОЩАДЬ.
Фото В. Егорова и А. Конькова. Фотохроника ТАСС

Горняки набирают 
темпы

На участке буровзрывных ра
бот рудника «Железный» в эти 
дни кипит напряженная работа. 
Трудовой подъем среди горняков 
был вызван и статьей знатной 
колхозницы ГГ. Г. Заглады «Доро
жите честью хлебороба!» и пись
мом ленинградского фрезеровщи
ка И. Д. Леонова «Доброе имя со
ветского рабочего». Эти письма 
глубоко взволновали взрывников, 
когда они увидели, что значи
тельное отставание на их участке 
по бурению технических скважин 
повлияет на выполнение плана 
рудника «Железный».

Хотя и сделаны за последние 
дни значительные усилия по лик
видации образовавшегося прорыва 
на участке буровзрывных работ, 
все же отставание еще значи
тельное. Вместо 177 метров про
буривается пока около ста метров 
в сутки.

Для усиления темпов на буро
взрывной участок дан второй ста
нок «БСШ-1», и он пробурил 
за два дня 60 метров.

Освоение станков «БСШ-1» 
N»N» 1 и 2 окажут самое дейст
венное воздействие на выполне
ние плана эксплуатационной раз
ведкой рудника, и в этом все гор
няки уверены. С. СИМОНОВ.

Нормировщик рудника «Же
лезный»

ПЕРЕДОВОЙ УЧАСТОК
Коллектив «Севэкскавации» 

закончил работы по корпусу суш
ки. За это время велись работы 
по кабельной трассе, подготовле
ны проезды, площадка для поста
новки крана «СКГ-30» монтажни
кам «Стальмонтаж».

Машинисты экскаваторов Пья- 
нов И. М., Серков Ю. Н. выполня
ли задания на 118 процентов.

— Работы у нас не приоста
навливаются ни на один день, — 
говорит начальник участка тов. 
Смирнов А. А. Сейчас ведутся в 
две смены работы по рытью ког- 
лована под дом № 4 (в 5 кварта
ле), где ‘будет все сделано к 29 
октября — так заявляют маши
нисты экскаваторов тт. Федоров 
Н. Н. и Курчанов II. П.

Через несколько дней мы при
ступим к окончанию работ по 
складу угля ТЭЦ, где необходимо 
произвести обратную засыпку. 
На этом складе работа будет вы

полнена в течение двух дней.
Хорошо трудятся и бульдозери

сты тт. Семенихин М. Н., Ирхин
В. Г., которые всегда в исправном 
состоянии содержат свои машины.

Коллектив «Севэкскавации» 
работает неплохо и за результаты 
хозяйственной деятельности пер
вого полугодия получил переходя
щее Красное знамя «Севэкскава
ции». Участок имеет сверхплано
вую прибыль свыше 11 тысяч 
рублей, и наши экономические по
казатели дают уверенность кол
лективу удержать переходящее 
Красное знамя,— говорит началь
ник участка тов. Смирнов.

Эта уверенность подкрепляется 
конкретными делами. Все.рабочие 
и инженерно-технические работ
ники участка соревнуются в честь 
45-й годовщины Октября, они бу
дут рапортовать о досрочном вы
полнении 10-месячного плана.

К. ЖДАНОВ.

редколлегий стенных газет
24 октября редакция газеты j Октября, а также о регулярных 

«Рудный Ковдор» провела сове- \ выпусках стенных газет.
щание редколлегий стенных га
зет участков, цехов, организаций 
горнообогатительного комбината и 
треста «Ковдорстрой».

Участники совещания обсудили 
вопрос об издании стенных газет 
в честь 45-й годовщины Великого

Не ограничиваться только из
данием стенных газет к историче
ским датам, а стремиться регуляр
но выпускать стенные газеты, 
боевые листки, молнии — таково 
было единодушное мнение участ
ников совещания.
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ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

Покончить с формализмом
Маленькое помещение участка

Рудстрой», где обогреваются 
рабочие, не приспособлено для 
каких-либо серьезных мероприя
тий. Но секретарь партийной ор
ганизации тов. Богданов решил 
в этом уголке проводить полити
ческие занятия. В день учебы 
сюда явились слушатели круж
ка. Им негде было сесть, и они 
стоя слушали выступление про
пагандиста тов. Спирина, Многие 
с нетерпением ждали, когда за
кончит пропагандист.

Планом предусматривалась лек
ция на тему: «Коммунизм — на
ша цель. Роль строительства в 
создании материально-техниче
ской базы коммунизма». Можно 
было ожидать, что пропагандист 
использует местные факты, на 
близких и доступных примерах 
заполярной новостройки покажет 
как выполняется Программа 
КПСС, принятая XXII съездом 
партии. К сожалению, этого не 
произошло.

Больше того, пропагандист не 
подготовился к такой ответствен
ной теме. Его выступление заня
ло 35 минут и носило форму по
литинформации.

Тревожное положение сложилось 
и в кружке, где пропагандис
том тов. Сапожников. Из 19 слу
шателей на учебу пришли только 
пять человек. Первым не явился 
сам пропагандист. Чтобы не сор
вать занятий, вместо тов. Сапож- 
никова выступил секретарь парт
организации тов. Богданов. Он

провел беседу «Перспективы раз
вития Мурманской области».

Почему так произошло, . что 
пропагандист, которому поручена 
почетная работа нести партийное 
слово в массы, оказался в сторо
не?

Объясняется такая несерьез
ность тем, что тов. Сапожников 
не посещает семинары, которые 
проводятся в кабинете политиче
ского просвещения. В спешном 
порядке пришлось искать другого 
пропагандиста. Вполне понятно, 
что при такой постановке поли
тического просвещения учеба не 
может быть плодотворной.

Заслуживает внимания посе
щаемость. Низкая явка — ре
зультат несерьезности секретаря 
парторганизации.

Перед началом учебного года 
кружки комплектовались не по 
желанию учащихся, а по произ
водственному признаку. Есть 
бригада — зачисляй всех в 
один кружок. С людьми не сове
товались, не помогли им из
брать приемлемую для них фор
му обучения.

Партийная организация участ
ка «Рудстрой» при комплектова
нии кружков политического про
свещения допустила серьезные 
ошибки. Уже теперь, не отклады
вая ■ на будущее, необходимо пе
ресмотреть состав слушателей, 
сделать кружки стабильными.

Н. ЕНИМОВ. 
Внештатный методист ка
бинета политпросвещения.

П О Е Д И Н О К ФЕЛЬЕТОН

Это произошло 19 октября 
в 17 часов 45 минут. Мастер 
участка «Промстрой» Михаил 
Иванович Ковзун неторопливо 
снял телефонную трубку, для 
верности подул в микрофон.

— Попрошу бетонный завод, 
— сказал он дежурной телефо
нистке. Линия оказалась свобод
ной, телефонный аппарат на̂  дру
гом конце провода тоже работал.

— Бетонный?
— Да, бетонный.
— Говорит мастер «Пцом- 

строя» Ковзун. Почему не возите 
бетон на корпус сушки?

— Как? Машина с бетоном 
ушла.

—' Но ее пока нет. Проверьте.
— Машина грузится...
— Что-то долго грузится... А 

все-таки, когда бетон будет?
— Какой вам бетон, если в 

бункерах нет щебня.
Мастер задумался. Нужно воз

водить первый бункер корпуса 
сушки, а бетон не поступал. Обя
зательство промстроевцев стано
вилось под удар, коллективу 
«Сталъмонтажа» грозил простой. 
Задумаешься. В контору вошел 
начальник участка И. В. Уга
ров. Удрученный Ковзун поведал 
ему печальную повесть телефон
ного поединка.

— Что с бетоном, почему не 
возите? — спрашивал Игорь 
Владимирович.

— Бульдозера нет, нечем под
толкнуть в бункер щебень, 
отвечали бетоноделатели.

В переговоры включился глав
ный диспетчер треста «Ковдор
строй» Е. А. Трефилов. Он пере
хватил нужную машину, изменил 
маршрут — направил на бетон
ный завод.- Однако телефонная 
баталия продолжалась.

— Бетонный? Бульдозер вам 
послали. Когда дадите бетон?

— Раньше восьми вечера не 
дождетесь.

Прораба передернуло словно 
электричеством. В 20 часов на-

Этот снимок сделан на строи
тельстве Нурекской ГЭС в Таджи
кистане. Скальный экскаватор 
прокладывает дорогу для отсыпки 
первой очереди плотины.
Фото А. Полякова.

Фотохроника ТАСС

мнется выдача, в 22 часа 30 ми
нут она прекратится: завод ос
тановится на промывку оборудо
вания.

В разговор вступили рудстро- 
евцы И. Н. Спирин и Ю. М. Зе
линский. Маленькое совещание 
решило снарядить в комбинат 
производственных предприятий 
авторитетную делегацию и про
должить переговоры на высоком 
уровне, то есть в ранге руково
дителей. Тут же были выработа
ны требования: просить постав
щиков строительных материалов 
продлить работу предприятия хо
тя бы на несколько часов. Лич
ный контакт принес желаемые ре
зультаты.

— Работницы завода согласи
лись обеспечить стройку бетоном. 
Пришлось, правда, поработать до 
двух часов ночи, но бункер забе
тонировали, — вспоминает И. В. 
Угаров. — Спасибо им, работни
цам, выручили нас.

Но попробуйте разобраться, по
чему в этот день простоял буль
дозер, выделенный для КПП, по
чему медленно выполняются за
явки строителей. Тут придется 
пройтись по служебной лестнице 
снизу доверху и обратно. Взбере
тесь до главного инженера Юрия 
Семеновича Решетникова, а он 
направит ваши стопы к старше
му диспетчеру Петру Ивановичу 
Грибову. Этот знает, что и как 
сказать. На то он и старший. Он 
сошлется на где-то лопнувшую 
трубу водопровода, проинформи
рует о наводнении, не забудет 
заметить, как подводят механиз
мы. Нарисует настоящий Мон
блан.

А строителям не до грибовских 
«сказок». Им подавай лес, бетон, 
раствор, арматуру и прочие мате
риалы. Доставляй их в чистом 
виде, без примеси равнодушия и 
пустозвонства, с чем встретился 
мастер Михаил Иванович Ковзун.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Письма в редакцию

Наведем порядок
17 октября в общежитии № 3 

по улице Кирова состоялось со
брание молодых, рабочих горно- 
обогатительного комбината. Хотя 
на нем присутствовали далеко не 
все, вопросов набралось очень 
много. На нем предстояло избрать 
бытовой совет. Он был избран, в 
него вошли 17 человек.

Выступающие в прениях гово
рили о недостатках в обслужива
нии молодежи, были высказаны 
претензии в адрес жилищно-ком
мунального отдела. В свою оче
редь администрация ЖКО крити
ковала нерадивых жильцов. Жи
вейшее участие в работе собрания 
принял секретарь цеховой партий
ной организации рудника Ф. А. 
Бурцев,

Большим недостатком собрания 
было то, что на нем не присутст
вовал никто из руководителей 
горнообогатительного комбината. 
А ведь общежитие полностью 
принадлежит именно этому „пред
приятию. Но лиха беда — нача
ло, как говорится в пословице. А 
оно положено.

Собрание единодушно решило 
навести порядок в общежитии си
лами проживающих, постоянно 
бороться с нарушителями общест
венного порядка, В дальнейшем, 
безусловно, при продуманной ор
ганизации наши собрания примут 
более живой характер. Верится, 
что в ближайшее время коллектив 
общежития добьется намеченного, 
мы наведем образцовый порядок.

В. МАТРАЕВ  
Бульдозерист рудника.

Не успокаиваться на достигнутом
С совещания торговых работников 

Ковдорского орса
24 октября состоялось совеща

ние работников Ковдорского орса, 
которое обсудило вопрос. «Об 
итогах выполнения плана товаро
оборота за девять месяцев 1962 
года».

С докладом по этому вопросу 
выступил начальник орса тов. 
Уздин Б. А.

План товарооборота за 9 меся
цев текущего года перевыполнен 
как по розничной торговле, так в 
по общественному питанию, и он 
увеличился на 22 процента по 
сравнению с тем же периодом 
прошлого года.

Тов. Уздин в своем докладе 
сделал упрек в адрес руководи
телей горнообогатительного ком
бината и треста «Ковдорстрой», 
которые ослабили внимание к ор- 
су. Крайне затяжной характер 
приняли ремонтные работы в сто
ловой № 1, и они ведутся два с 
половиной месяца, а конца рабо
там не видно.

Руководство горнообогатитель
ного комбината объекты для орса 
от строителей принимает с недо
делками. В подсобном хозяйстве 
нет постоянного водопровода, не 
поставлено оборудование в кор
моцехе, отсутствует телефонная 
связь.

В недостроенное картофелехра
нилище на 1000 тонн заложен 
картофель на хранение.

Тов. Уздин в своем докладе от
метил хороших работников тор
говли и общественного питания и 
хлебопечения, но это не дает пра
ва успокаиваться, и задача ра
ботников орса — принять все ме
ры к лучшему обслуживанию по
купателей поселка Ковдор.

После доклада развернулись 
прения, и выступило 8 человек.

Начальник торгового отдела 
тов. Овсянников в своем выступ
лении затронул вопросы, которые 
должны бы им самим и выпол
няться, но до сих пор этого не 
делается, Так, в Ковдоре нет ма-

гааина по продаже товаров без 
продавцов, работники пекарни не 
выпекают формовой, штучный 
хлеб.

Секретарь цеховой парторгани
зации тов. Лохов Д. А. сказал, 
что среди работников орса еще 
мало сознательности и в октябре 
дважды занятия в семинаре По 
конкретной экономике срывались. 
Не организована учеба и Срёди 
комсомольцев.

— Население поселка, — гово
рит председатель поселкового Со
вета тов. Карвасовский, — крайне 
возмущается тем, что хлеб про
дается всегда черствый и малым 
ассортиментом хлебобулочных из
делий.

Не налажен прием стеклянной 
посуды в магазинах поселка. Тоа. 
Уздин быстро наладил торговлю 
разливным вином в ларьке (гю 
улице Парковой), что напротив 
магазина КОГИЗа. Вот в этом 
ларьке полезнее было бы органи
зовать прием стеклянной посуды.

Директор механизированной 
хлебопекарни тов. Мельниченко 
А. А. в своем выступлении пытал
ся оправдаться и всю вину на низ
кое качество хлебобулочных изде
лий сваливал на конструкторов, 
которые не все предусмотрели на 
хлебопекарне.

Секретарь парторганизации ком
бината тов. Болотников Д. П. 
сказал, что в докладе тов. Уздин а 
была самоуспокоенность, а это-не
допустимо.

Тт. Уздин и Мельниченко не 
приняли мер к устранению недо
статков на хлебопекарне. Если 
конструкторы что-то недоделали, 
то самим надо налаживать как 
следует хлебопечение.

Нужно заботиться о здоровье 
трудящихся, а для этого следует 
разнообразить меню в столовых.

Массово-политическая ’ работа 
находится на низком уровне, так 
как руководство орса стоит f  -сто. 
роне от этого важного звена вос
питательной работы. : t >

А. Ж ЕЛ ЕЗ Н 0 В .

ПО СЛЕД АМ  Н А Ш И Х ВЫ С ТУП Л ЕН И Й

Сердечное спасибо
Многие работники нашей боль

ницы внимательно относятся как 
к своим обязанностям, так и к 
больным. За их тяжелый и благо
творный труд мне хочется выра
зить сердечную благодарность 
врачу Ю. Огневу, медицинской 
сестре 3. Киселевой, санитаркам 
Е. Корчагиной и Р. Шабеко.

Но не..все трудятся так. Я хочу 
пожелать медицинской сестре 
Л. Гущиной, чтобы она брала 
пример с лучших своих товари
щей по работе, была вежливой, 
душевной с больными, как подо-, 
бает советскому медицинскому 
работнику.

Д. ДУБИНИНА.
Жительница поселка Ковдор.

В № 8 нашей газеты за 8 сен
тября в статье «О перспективах 
развития Енского леспромхоза»
отмечалась неудовлетворительная 
работа треста «Ковдорстрой» на 
строительстве нижнего склада 
Ковдорского лесопункта.

Зам. начальника управления 
строительства и промышленности
строительных материалов Мур
манского совнархоза тов. К. Чел- 
б:ин отвечает, что данный вопрос

разбирался 29 сентября на Совете 
народного хозяйства, где принято 
конкретное решение.

Управление строительства и 
промышленности строительных ма
териалов дало распоряжение тре
сту «Ковдорстрой» приступить к 
работам по прокладке железнодо
рожного тупика, закончить эти 
работы в середине ноября, а все 
остальные работы по нижнему 
складу — в декабре 1962 года.

и з  з а л а  с у д а  

Приговор справедливый
11 и 13 октября текущего года 

Кировский городской народный 
суд в поселке Ковдор рассмотрел 
в судебном заседании два дела по 
обвинению Елизарова К. И. — 
строгальщика ремонтно-механиче
ских мастерских Ковдорского 
ГОКа, и Бодрова И. А. — шофера 
Ковдорской автобазы, в преступ
лениях, предусмотренных ст. 117 
уголовного кодекса РСФСР.

На скамье подсудимых — два 
подонка нашего общества, поте
рявшие человеческий облик. Ели
заров — уже довольно пожилой 
мужчина, до ареста вел распут* 
ный образ жизни, совершил тяж
кое преступление — изнасиловал 
несовершеннолетнюю С. Оператив
ным работникам милиции и следо
вателем прокуратуры' потребова
лось приложить много усилий, 
чтобы изобличить этого опасного 
преступника, который три с лиш
ним месяца выдавал себя за чест
ного, ничем не запятнанного че
ловека, пытался пустить следст
вие по ложному пути.

Но правосудие свершилось. 
Елизаров осужден к 8 годам ли

шения свободы с содержанием в 
колониях строгого режима.

Второй подсудимый — Бодров 
не новичок в уголовном мире. Он 
дважды судился за тяжкие пре
ступления, но не встал на чест
ный трудовой путь. Бодров про
должал пьянствовать, а 9 авгус
та пытался изнасиловать граж
данку М. _

Этот презренный тип, будучи' 
арестованным, продолжал дока
зывать свою невиновность, а на 
суде вел себя развязно.

С какой злобой смотрел ои в 
лицо председательствующего, ко
торый оглашал приговор. Бодрой 
осужден к 7 годам , лишения сво
боды с содержанием в колониях 
строгого режима.

Приговоры были встречены 
присутствующими на суде с боль
шим одобрением. Народ говорит: 
«Таким, как эти двое, не будет 
пощады!».

В. ЛОБАНОВ. 
Старший оперуполномочен
ный уголовного розыска.
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